



St. Petrus zu den Ketten, Elze

Bilder aus der Geschichte der Elzer katholischen Kirche

Im Jahre 1936 ist die katholische Kirche in Elze errichtet worden. Sie war eine Filialkirche der damaligen Mehler Pfarrkirche „St. Marien“. Schon 1884 wurde ein „Baufond“ gegründet, um Geld für den Kirchenbau zu sammeln. Aber erst am 26. Juli 1936 konnte die neue Kirche durch Bischof Joseph Godehard geweiht werden.



Die Elzer Kirche am Tage der Kirchenweihe.



Der genehmigte Bauplan von 1935.



Bischof Joseph Godehard in Elze am Tage der Kirchenweihe.



Die Altarnische im Jahre 1936.



Der Altarraum nach dem Umbau von 1953



Das Gesicht der spätgotischen Madonna vor und nach der Restaurierung von 1993.

Die Marienfigur stammt aus dem ehemaligen Kloster Haus Escherde und gelangte nach der Auflösung des Klosters nach Mehle. Seit der Errichtung der Elzer Kapelle befindet sie sich über dem Altar der Elzer Kirche.



Die Elzer Kirche nach der Erweiterung von 1953. Vor der Kirche das Pfarrhaus, das 1950 auch aus Trümmerziegeln des letzten Krieges errichtet worden war.